

// PRESSEMITTEILUNG

GÄSTE SPENDEN FÜR KINDERKREBSNACHSORGE

Das Traditionshotel Traube Tonbach aus dem Nordschwarzwald spendet Tombola-Erlös von 3.000 Euro zugunsten der Stiftung „Deutsche Kinderkrebsnachsorge“ in Tannheim.

BAIERSBRONN / TONBACH, 5. November 2013 (dh) – Die Summe von 3.000 Euro spendeten Gäste des Ferien- und Feinschmeckerhotels Traube Tonbach bei der Tombola zur Neueröffnung der hauseigenen Boutique „Schmuck & Juwelen Traube Tonbach“. Die Uhrenmanufaktur Maurice Lacroix hatte eine edle Armbanduhr als Gewinn zur Verfügung gestellt. Der Erlös ist für die Deutsche Kinderkrebsnachsorge bestimmt und soll dort chronisch kranken Kindern zugutekommen.

Traube-Patronin Renate Finkbeiner, selbst Mutter von vier Kindern, übernahm die Spendenübergabe an die Stiftung in Tannheim persönlich und betonte dabei: „Es ist schön, zu wissen, dass es Einrichtungen wie diese gibt und es ist uns eine große Freude, die wichtige Arbeit hier mit unserer bescheidenen Spende unterstützen zu können.“ Die Deutsche Kinderkrebsnachsorge betreut Familien mit krebs-, herz- und mukoviszidosekranken Kindern.

Pressekontakt für Fragen und Bildmaterial

Antonia Huppertz

Hotel Traube Tonbach

Assistentin der Geschäftsleitung

Familie Finkbeiner KG

Tonbachstraße 237

72270 Baiersbronn

t: +49 7442 / 492 737

f: +49 7442 / 492 740

e: antoniahuppertz@traube-tonbach.de

www.traube-tonbach.de